

Douglas Laboratories Canada • Richmond Hill, ON L4C 0L8 • [www.douglaslabs.ca](http://www.douglaslabs.ca)

**Suggested Usage:** Adults: Take 1 capsule three times daily, or as directed by your healthcare practitioner. Consult your healthcare practitioner for use beyond 6 weeks.

**Usage Suggéré :** Adultes : Prendre 1 capsule trois fois par jour, ou selon l'avis d'un professionnel de la santé. Consulter un professionnel de la santé pour un usage qui dépasse 6 semaines.

**Risk Information:** Do not use if pregnant or breastfeeding. Consult a healthcare practitioner prior to use if you are taking prescription medications, have a kidney disorder, blood pressure problems, any psychological disorder or condition such as frequent anxiety or depression, or if symptoms persist or worsen. Consumption with alcohol, medications, supplements, or herbs with sedative properties may increase the risk of excessive drowsiness and is not recommended. May cause drowsiness, heartburn, shaking hands, perioral numbness, sexual or thyroid dysfunction. Use caution if operating heavy machinery, driving, or involved in activities requiring mental alertness. Do not use if seal is broken or missing. Store in a cool, dry place.

**Mention des risques :** Ne prenez pas si vous êtes enceinte ou si vous allaitez. Consultez un professionnel de la santé avant d'utiliser si vous prenez des médicaments sur ordonnance, si vous souffrez d'une maladie des reins ou de problèmes de tension artérielle, si vous souffrez fréquemment d'un trouble psychologique comme l'anxiété ou la dépression, ou si les symptômes persistent ou s'aggravent. La consommation de ce produit avec de l'alcool, des médicaments, des suppléments ou des herbes qui ont des propriétés sédatives peut augmenter le risque de somnolence et n'est pas recommandée. Peut causer de la somnolence, des brûlements d'estomac, des tremblements des mains, un engourdissement périoral et des troubles sexuels ou de la thyroïde. Il convient de faire preuve de prudence si vous conduisez de la machinerie lourde ou tout autre véhicule motorisé, ou si vous devez entreprendre des activités qui requièrent de la vigilance. Ne pas utiliser si le sceau extérieur est brisé ou n'est pas présent. Garder dans un endroit frais et sec.

# Relora-Plex

Temporarily relieves symptoms of perceived stress. Helps to form red blood cells.  
Soulage temporairement les symptômes du stress ressenti. Aide à former des globules rouges.

NPN 80028378



60 Vegetarian Capsules  
Capsules Végétariennes

## Each Capsule Contains: Chaque Capsule Contient :

Riboflavin/ Riboflavine.....	5 mg
Niacinamide.....	5 mg
Thiamine (thiamine mononitrate/ mononitrate de thiamine) ..	4.5 mg
Vitamin B <sub>6</sub> (pyridoxine hydrochloride)/ Vitamine B <sub>6</sub> (chlorhydrate de pyridoxine) .....	4 mg
Folic Acid/ Acide Folique .....	100 mcg
Vitamin B <sub>12</sub> (cyanocobalamin)/ Vitamine B <sub>12</sub> (cyanocobalamine) .....	50 mcg
Relora® .....	250 mg
Providing/ Fournissant: Hou po ( <i>Magnolia officinalis</i> ) stem bark/ tige-écorce (8.5% honokiol) .....	68.75 mg
Phellodendron ( <i>Phellodendron amurense</i> ) stem bark/ tige-écorce phellodendron (2.5% berberine).....	22.5 mg

**Non-medicinal ingredients:** Hypromellose, cellulose, magnesium stearate, pregelatinized starch, corn starch, silica.  
**Ingédients non-médicinaux :** Hypromellose, cellulose, stéarate de magnésium, amidon prégélatinisé, amidon de maïs, silice.



is a trademark of Next Pharmaceuticals, Inc.  
est une marque déposée de Next  
Pharmaceuticals, Inc.

98739-60HYC • V2

